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「２Ｓ+清掃」をテーマに改善事例の
発表会が行われました。毎月各チーム
から3～4件の改善テーマが発表され、
優秀事例は社長報告会で表彰されます。
また、ＳＬ・技能員のメンバーが中
心となる企画事務局会議では「床ピカ
ピカパトロール」が実施され床の汚れ
や問題点をチェックし改善箇所の確認
をしています。

2020年 2月27日 多度
2Ｓコンテスト発表会

2020年 ２月17日～21日
名古屋経済短期大学

インターンシップ
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短大１年生の２名が職場体験をしま
した。総務経理部門を中心に名刺作
成や経理業務について学びました。

総務経理出口さんに登壇いただきました

桑原さん （手前 ）

山下さん（奥）

コーティング剤塗布油漏れ防止
生産革新Ｔ黒丸さん

治具置き場を所定地設置
アルミバルブＴ川島さん



ものづくり創造専攻科の3名が工場見
学を通じて自働化ラインや生産設備に
ついて学びました。将来はシーケンス
制御や設備保全等に携われるよう技術
者として成長したいと夢を語ってくれ
ました。

2020年 2月21日 多度 内定者会

2020年 2月27日 多度
四日市工業高等学校 1年生
インターンシップ

インターンシップ
生（桑原さん山下
さん）の企画で
ゲームを通じお互
いを知る時間を過
ごしました。

4月1日に入社する７名（1名欠席）
の内定者会を行いました。

新型コロナウィルス感染症情報のお知らせ

愛知県96名 三重県2名 岐阜県2名 （3月11日時点）の方が新型コロナウィルス
に感染しております。手洗い・うがいをし、感染を「しない」、「させない」、
「広げない」ようにしていきましょう。

厚生労働省公式TwitterやFacebookでも最新の情報を発信しています。
また、LINE公式アカウントで、新型コロナウイルス感染症の発生状況や予防方法
などの情報を確認することができます。
・LINE公式アカウント
友達追加はこちらから

https://lin.ee/qZZIxWA
QRコードはこちらから

3月1日 ～ 4月5日 2021年新卒採用活動について学内企業展・合同企業展等中止となり
ました。よってYouTube チャンネルを立上げ情報発信していきます。

4月1日 入社式 （本社事務所で行います。次号で新入社員紹介をします。）

4月5日 多度山トレイルラン開催中止

エイベックス
チャンネル

行事中止のお知らせ

https://lin.ee/qZZIxWA


会社の歴史とその当時の社会の出来事を振り返り、歴史の移り変わりを感じよう…

【喫煙に関する条例の制定】

2010年5月1日、神奈川県が全国に先駆けて公共

施設内での喫煙を禁止とする条例を制定しました。

法改正によって「第一種施設」と呼ばれる学校、病

院などの敷地内は原則禁煙となりました。

受動喫煙から国民を守るために新しい連邦法が

発効されましたが、床面積が80平方メートル以下

の飲食店は喫煙の認可を得ることができるなど、

例外も認められていました。

また、10月よりたばこ税の税率引上げが行われ、

当時より1箱100円の値上げとなりました。

現在は2019年10月からの消費税増税に伴い、1

箱10円の値上げとなっています。

第10回は2010年です！この年、世間では…？

そんな中、エイベックスは…？
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エイベックス三代目社長、加藤丈典社長就任へ…

2010年6月に、当時専務だった加藤丈典専務(現社長)が、当時の

二代目社長明彦社長(現会長)から受け継ぎ、三代目社長へ就任し

ました。

1997年に大学卒業後、主要顧客であるアイシン精機へ経営者とし

ての経験の積み上げと、体制を学ぶために入社しました。生産調査

室にて２年間ＴＰＳ(トヨタ生産方式)を徹底的に学び習得した後、アイ

シン・エィ・ダブリュ精密（当時はAW子会社）にて1年間、生産技術部

にて新製品の効率的な生産準備を中心に学びました。

そして2000年4月にエイベックスへ入社し、１年間は製造を中心に

各部署を新入社員と同様に研修を、２年目以降は品質・生産面を

中心に顧客での経験やそれ以降の学びにより構築した技法で、

様々な改善と新たな管理体制を構築していきました。先代の経営者

に劣らないような新たなエイベックスの中長期経営計画をくみ上げ、

その当初の計画を遥かに超える実績を残していったのです。

なお、二代目として企業理念を継承しつつ急激な会社を取り巻く環

境変化に対処すべく、企業体質強化と実績を築き上げた明彦元社

長は、同日付で会長へと就任しました。


